

Facultad: Humanidades

Escuela: Departamento de Arte y Cultura

Área: Arte y Cultura

Nombre del proyecto:

Taller de guitarra.

Descripción:

Busco impulsar en los jóvenes el arte musical, mediante el aprendizaje del instrumento de la guitarra, se impartieron los conocimientos generales de este arte para que los jóvenes puedan ocupar este conocimiento en sus tiempos libres.

Objetivo:

Enseñar a los jóvenes el arte de tocar la guitarra mediante la práctica del conocimiento impartido.

Logros:

Los participantes obtuvieron los conocimientos teóricos y técnicos de un instrumento musical; se motivó para que sean personas disciplinadas en el aprendizaje de la guitarra. Además se descubrió el talento interno que tienen para ejecutar y coordinar un instrumento musical, que servirá para inducirlos al área musical artística y envolverlos en el desarrollo integral, sano esparcimiento y capacitación de sus habilidades.